



# Communiqué

À publier immédiatement

## INAUGURATION D'UNE NOUVELLE TERRASSE ADAPTÉE AU CENTRE D'HÉBERGEMENT DE RIMOUSKI

**Rimouski, le 23 juillet 2025** – Le CISSS du Bas-Saint-Laurent et la Fondation Santé Rimouski sont fiers d'inaugurer une nouvelle terrasse adaptée pour les résidents du Centre d'hébergement de Rimouski, leurs familles et leurs proches. Cet investissement de 100 000\$ de la Fondation Santé Rimouski permet d'offrir un lieu sécuritaire et accessible en toute saison.

La nouvelle terrasse située dans la cour intérieure du Centre d'hébergement de Rimouski est d'une superficie de 1200 pieds carrés et peut accueillir une cinquantaine de personnes. Sa surface en béton est adaptée à la circulation des personnes à mobilité réduite. Une pergola, du mobilier adapté, des bacs à fleurs et un coin repas complètent l'aménagement de la nouvelle terrasse. Avec cet environnement chaleureux et stimulant, le Centre d'hébergement de Rimouski réaffirme son engagement à offrir des soins empreints de dignité, de respect et d'humanité.

Le CISSS du Bas-Saint-Laurent et la Fondation Santé Rimouski ont collaboré à la concrétisation de ce projet qui s'ajoute à l'aménagement l'an dernier d'une autre terrasse située à l'arrière du Centre d'hébergement de Rimouski. La Fondation Santé Rimouski a investi un total de 186 000\$ dans ces deux projets. Ces investissements s'inscrivent dans la volonté du CISSS du Bas-Saint-Laurent de faire de nos centres d'hébergements publics des milieux de vie agréables, dynamiques et ouverts sur la communauté.

### À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

*Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement de Santé Québec qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Les valeurs de l'établissement sont la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.*

### À propos de la Fondation

*Depuis 1983, la Fondation Santé Rimouski est au cœur de la santé régionale grâce à ses actions concrètes pour l'Hôpital régional, le CHSLD, le CLSC, le soutien à domicile et autres installations associées. Ce sont plus de 20 M\$ qui ont été investis pour mieux soigner, ici, en région. Derrière le financement de tous ces équipements médicaux et projets mobilisateurs, il y a la force d'un grand mouvement de solidarité qui rassemble des milliers de donateurs, partenaires et bénévoles.*

Sources : Gilles Turmel  
Conseiller aux relations médias  
CISSS du Bas-Saint-Laurent  
418 318-4751  
[www.cisss-bsl.gouv.qc.ca](http://www.cisss-bsl.gouv.qc.ca)

Véronique Brière  
Directrice des communications  
Fondation Santé Rimouski  
581 246-4514  
[www.fondationsanterimouski.com](http://www.fondationsanterimouski.com)